

22.12.2022 05:14

## **Gruß des Präses zum Weihnachtsfest 2022 Mittendrin statt nur dabei!**

Zum diesjährigen Weihnachtsfest hat der Präses des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) mit einer Videobotschaft an die Mitglieder zu einer Grundhaltung der Hoffnung aufgerufen. Bei allen derzeitigen Herausforderungen gilt ebenso wie in den Ungewissheiten des neuen Jahres: **Jesus Christus ist "Immanuel - Gott mit uns"**.

Die Menschwerdung Gottes führt uns sichtbar vor Augen, dass Gott inmitten unseres Alltags eine gewichtige Rolle spielen möchte. Jesus wählte bewusst dieses Leben, um deutlich zu machen: Ich bin bei euch, ich bin mittendrin statt nur dabei.

Dieser Zuspruch, so ist der Präses überzeugt, gilt auch heute - für jeden von uns. Wir dürfen es persönlich nehmen, aber auch unseren Freunden, Nachbarn und den Menschen in unserer Kirche zusprechen: Immanuel, Gott ist mit uns!

[Zurück](#)